



Cámara De Diputados dedica minuto de aplausos a selección nacional de fútbol para ciegos, por destacados resultados

El Pleno de la Cámara de Diputados dedicó este jueves un minuto de aplausos a la Selección Nacional de Fútbol para Ciegos, por sus destacados resultados. El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, dio la bienvenida a los jugadores y cuerpo directivo de la selección nacional de fútbol para ciegos, quienes han obtenido diversos triunfos internacionales. Pidió otorgar un minuto de aplausos por los triunfos que ha recibido esa selección nacional auspiciada por el Comité Paralímpico Mexicano.

<https://hojaderutadigital.mx/camara-de-diputados-dedica-minuto-de-aplausos-a-seleccion-nacional-de-futbol-para-ciegos-por-destacados-resultados/>